

Témoignages de consommateurs

Le mauvais garçon

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/01/2014 à 15:21

Bonjour,a tous

je vais vous parlez de mon histoire de depense drogue et alcool

Celas m arrive souvent de replonger dans quand je fais une depresion.

Jai perdu mon père dans un accident de voiture au mois de mars 2013.
Je travaillais mais la depression arriva donc decente en enfer.

Jai repris la cigarette arreter depuis 7 ans et alcool et drogue.
Je me suis mis en arret de travail 8mois.

Mon contrat ses arreter fin aout donc jai connu des problemes d argent.

Comme je suis travailleuse handicaper jai retrouver en septembre un autre travail dans un etablissement esat.

J'etais assez contente mais jai pad eux le temps de faire le deuil.

Donc d autre difficulte on commencer.

Arriver dans l esat jai mal commencer mauvaise relation professionnelle.

Jai ete draguer par un garçon plus jeune que moi, un buveur et fumeur de chitte.
Et etais dejà sortis avec une fille depuis 9 ans dans l esat.

Moi toujours fatiguer du decais de mon père.

Il etais sortie aec une fille 9ans dans ka b